
最新捐赠仪式领导致辞讲话稿 捐赠仪式
领导致辞(优秀5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一
篇范文呢？以下是我为大家搜集的优质范文，仅供参考，一
起来看看吧

捐赠仪式领导致辞讲话稿篇一

尊敬的、尊敬的各位领导、先生们、女士们：

老师们、同学们：

今天，我们在这里举行“城乡儿童手拉手，共同建设新农
村”捐资助学仪式，来自省儿童中心、知名企业及个体助学
的代表们云集兴隆，关注弱势群体，这是我们兴隆镇教育史
上一件不同寻常的大事。是福合小学一个很不平凡的大喜日
子。全校师生和福合村的父老乡亲，以无比感激、无比振奋
的心情，迎来了省各界捐资助学的贵宾，并对各位的到来表
示热烈的欢迎、诚挚的感谢和最崇高的敬意!

兴隆镇是省级新农村试点镇，由于历史和客观的原因，导致
一些贫困家庭的孩子，难以正常完成学业，需要社会的援助
和关爱。近年来，党和政府加大了扶贫攻坚的力度，通过多
种渠道加强了对弱势群体的帮助，社会各界也向他们伸出了
热情的援助之手。“希望工程”、“春蕾计划”等一系列爱
心行动，不仅资助一些贫困孩子完成了学业，而且改变了他
们一生的命运，也有力地推动了我镇基础教育事业的发展，
树立了时代新风。今天，来自省儿童中心及知名企业的'代表，
到这里举行“爱心城堡”手拉手扶贫助学捐赠仪式，这不仅
是对贫困孩子的拳拳关爱，更是对我镇教育事业的关样，给



我们更为深刻的思考和更为广泛的启发，必将促进我镇儿童
事业发展，加快新农村建设步伐。

关爱孩子，就是关心祖国的未来。我们相信：“只要人人献
出一点爱，世界将变成美好的人间。”托尔斯泰说过：“不
幸的家庭各有不同”。但暂时贫困不是同学们的责任，应该
说是计划经济向市场经济转轨过程中的一种的必然现象，随
着社会保险制度和国家福利制度的进一步普及、提高，将会
发生根本改观。贫穷不是罪过，生在困难家庭也不是耻辱，
在逆境中奋发向上、立志成才的人比比皆是。我衷心希望福
合村珍惜和把握“手拉手”扶贫助学活动这一大好机遇，进
一步解放思想，与时俱进，开拓创新，夯实基础，努力把教
育办好，真正让广大农民群众长期得到实惠。

同时，我也衷心希望受捐赠的同学，铭记各位领导、各位企
业家、爱心大使的深情关爱。俗话说：“艰难困苦、玉汝于
成”，希望同学们正视并战胜困难，不负家庭和社会的厚望，
把关爱化为奋发学习的动力，坚定信心，自强不息，刻苦学
习，提高素质，练好本领，努力成为对国家、对社会有所作
为、有所贡献的人才，以优异的成绩和将来的出色表现，报
效祖国，回报社会，报答各位领导和关爱我们的长辈，回报
家乡，为建设省级新农村做为最大的贡献。

扶贫工程不仅是一个非常好的助学工程，也是一个最好

的爱心工程与育人工程。因此，我们也希望家境良好的同学
要珍惜自己的美好生活，珍惜父母劳动成果，好好学习，顺
利成才。俗话说：穷则思变，富不过三代。这对我们所有人
都有现实意义，珍惜今天、珍惜拥有吧!我们的幸福生活需要
靠我们自己去创造!

最后祝各位领导、各位企业家、各位爱心大使，身体健康、
工作顺利、万事如意!祝受捐助儿童在“爱心城堡”里快乐成
长，长大成才，为新农村建设添砖加瓦!共祝：好心人一生平



安!

谢谢大家!

捐赠仪式领导致辞讲话稿篇二

尊敬的__企业各位先生及在座的各位领导：大家好!

金秋送爽，丹桂飘香，这天我们以十分感激的情绪迎来了__
企业界的领导朋友们，他们带着关爱之心，带着这么多先进
的教学器材，来到我们校园在那里举行捐助仪式。首先请允
许我代表大阳小学百余名师生，对你们的巨额物品捐赠表示
衷心的感谢!对出席这天仪式的各级领导和嘉宾致以崇高的敬
意!

大阳小学建立于解放前，最初的教室为土坯房子，学生趴的
是土台，坐的是石头墩，教学条件十分简陋。但是，大阳村
的孩子们在艰苦的环境中更加努力，更加勤奋，在苦难之中
磨砺成才，永不懈怠!我们校园培养出了许多人才，为大阳村
增了光，为国家建设做出了应有的贡献。著名作家张宇先生
是其中较为优秀的代表，是我们大阳村人们的骄傲!

上世纪九十年代，在上级有关部门的大力支持下，我们村又
集资新建了此刻的三层26间教学楼，有更新了学生课桌凳，
新添置了一些教学用具，办学条件得到较大的改善，大阳村
小学的教育教学质量大幅度提升，得到上级教育部门的肯定，
赢得了社会的好评。

然而，近年来，随着九年义务教育的发展，老百姓物质生活
水平的提高，我们校园现有的实施、教学设备远远不能满足
当前教育发展的新形势，更不能满足广大百姓对孩子理解优
质教育的愿望。

百年大计，教育为本。捐助教育，功德比天。食号烩面的领



导，情系山区教育，慷慨巨额捐助。今年8月份贵公司赵鹏总
经理一行五人，不顾酷暑炎热，从远道而来，亲临我校考察
指导，捐资15000余元硬化操场，又捐赠了数台电脑。这天食
号烩面的领导同志们又向我校捐赠这么多珍贵的教学器材，
学生校服体现出了一个大企业的风范，体现出一个企业先进
高尚的企业文化，体现出一个企业关系民生、大爱无疆的精
神内涵。你们的无私捐助，必将滋润每一块心田;你们的无私
捐助，必将使大阳村孩子们获得知识与力量，你们的无私捐
助，必将让祖国的花朵开的更加绚丽灿烂。大阳村小学全体
师生将不辜负各位领导的关怀和期望，在以后的工作中爸这
份关爱付诸行动，励精图治，严禁办学，秉承“崇真、求善、
尚美、和乐”的校风，把大阳小学办成一所领导满意，群众
放心的校园。

授人玫瑰，手有余香。奉献爱心，收获期望。此刻，让我们
再一次以热烈掌声向食号烩面的领导表示崇高的敬意和最衷
心的感谢!谢谢大家。

捐赠仪式领导致辞讲话稿篇三

尊敬的各位领导:

大家好!

我是 年级 班的 ，今天，我怀着万分感激的心情，以接受捐
赠的松林小学二校区学生代表的身份向关心帮助我们的各位
领导，真诚地说一声：“谢谢，谢谢你们!”

看，微机室里那整齐美观的桌椅，崭新的电脑，瞧，同学们
脸上洋溢灿烂的笑容，无不昭示着，我们是幸福的，也是幸
运的。一直以来，由于条件限制，我们的信息课主要以理论
为主，我们也渴望和城里的孩子一样，学电脑，用电脑。今
天，宣传部、关工委、文明办的领导向我们捐赠了电脑，这
无异于一场春雨滋润了干涸的土地，我们终于可以和城里的



学生一样操作电脑了。

在这里我要再次感谢上级领导，是你们让我们的梦想变成了
现实，你们的帮助不仅让我们这些求知若渴的学子可以无忧
的学习，更给了我们精神上的鼓励和鞭策，必将激发我们更
大的学习热情，向着更高的目标不懈努力!

常言道：“滴水之恩，当涌泉相报”，我们会的;“最好的感
谢方式不是语言，是行动”我们明白。今天，我们向您保证:
困难面前，决不低头，挫折面前，决不弯腰;我们将永远铭记
您给予我们的帮助，扬起理想的风帆，努力学习，不怕困难，
勇往直前，用更加优异的成绩来回报所有关心我们的人!

谢谢大家!

捐赠仪式领导致辞讲话稿篇四

大家上午好！

今天，受中国初金会的委托，我们一行十人专程来到山水秀
丽的县，参加县政府组织的为基层乡镇卫生院装备全自动生
化分析仪及村卫生室装备中医经络康健仪的捐赠仪式，对此
我们感到由衷的高兴和无比的激动。首先请允许我代表中国
初金会、健康扶贫工程组委会向一贯关心和支持公益事业、
重视百姓健康的各位领导及社会各界朋友，表示衷心的.感谢！
向工作在基层一线的各位同仁及广大的卫生工作者表示亲切
的问候和崇高的敬意！

当前，我国的医药卫生体制改革如火如荼，党和政府把“本、
层、幢作为新医改的工作重点，这为我们基层医疗卫生单位
的快速发展既带来了新的机遇，又提出了新的挑战。从机遇
方面来讲，一是随着新医改重点的突出，各级党委和政府都
会更加关注基层，必将为基层的医疗卫生事业注入新的生机
和活力；二是随着各级政府对基层卫生事业投入的增加，必



将加快基层卫生服务能力的提高；三是随着新农合制度的完
善和保障标准的提高，必将启动新一轮的广大农村卫生需求；
四是随着重大公共卫生项目均等化的逐步落实，必将带来农
村广大居民健康水平的提高等等。从挑战方面来讲，我们更
不能忽视。一是我们要从盲目地向医院方向发展转向预防保
舰基本医疗、康复、健康教育等功能定位上转变；二是要突
破人才紧缺的瓶颈，不拘一格选拨和培养人才，加大卫生科
技工作，尽快解决以药养医的问题；三是要尽快采用和掌握
尽可能多的适宜技术，包括我国传统的中医疗法，为广大的
百姓提供价廉、有效、方便、快捷的医疗保健服务；四是要
尽快开展社区卫生服务，建立社区卫生档案，满足广大居民
的医疗保健需求。五是要围绕医院的发展，逐步添置一些必
需的设备和诊疗手段，来满足辖区居民日益增长的医疗保健
需求等等。这些都应成为我们各级党委和政府，尤其是卫生
局长们思考和解决的问题。当然也应该是我们公益组织关注
和帮扶的重点。

我们中国初级卫生保健基金会，作为农工党中央主办、卫生
部主管的全国公募基金会，自成立的十几年来，一直特别关
注着中国的农村卫生事业，始终以资助中国的农村特别是贫
困地区的医疗卫生保健事业为己任。面对当前新医改给基层
医疗卫生事业带的新挑战转自，我们主动出击、运筹帷幄，
未雨绸缪，积极发挥组织优势，多方整合国内外资源，募集
了大量的公益慈善资源。这次拟在全国首批进行的捐赠，主
要是为乡镇卫生院装备全自动生化分析仪，为村卫生室装备
中医经络康健仪。下一步还要帮助基层医疗机构，装备全自
动血球分析仪、彩超以及卫生院病房供氧设施等等，其目的
就是致力于协助地方政府，扶持基层医疗卫生，以提升他们
的服务能力，从而满足广大农村居民的基本医疗保健需求，
做出我们公益组织应有的努力和贡献。

县是国家少数民族自治县，且是山区贫困县，理当得到各级
政府和社会组织的重视和关注。这几年，在我会的支持和帮
助下，先后开展了“上消化道疾病普查”、“妇女病普查普



治”等项目。在项目的实施过程中，贵县群众积极参与疾病
普查的热情，县卫生局等部门及医务人员的敬业精神，县委
县政府重民生负责任的务实作风，一直感动着我们。意同者
合，情投者动。这次我会再次为县7所卫生院捐赠装备全自动
生化分析仪，108所卫生室捐赠装备中医经络康健仪，价值
达400多万元，就是表达我们对县委县政府及有关部门情系百
姓、关心群众的崇敬之意，更是表达我会对土家儿女健康的
关心和厚爱。当然，你们能够作为省首批受赠单位，也与你
们县政府的积极争娶卫生部门的雷厉风行、领导者的远见卓
识密不可分。在这里我们还要感谢中国健康科学院、博科生
物产业有限公司、隆君电子科技有限公司的鼎力援助和大力
支持。今天的孙总、的隋总以及健康科学院的教授老师们都
专门参加了这次捐赠仪式，并且会后还要为我们大家讲授技
术。在此，让我们以热烈的掌声向他们表示衷心的感谢！

捐赠仪式领导致辞讲话稿篇五

尊敬的各位同事、女士们、先生们，早上好：

今天我非常高兴我们大家一起来共同庆祝这个有特殊历史意
义的时刻!今天是西门子听力仪器(苏州)有限公司新厂房的奠
基仪式，作为西门子听力仪器苏州有限公司前身的力斯顿(苏
州)听力技术有限公司，是首家进入苏州工业园区的外资企业，
十年以来，我们公司在集团的大力支持下，在全体员工的共
同努力下，取得了骄人的业绩。我们的产量取得了数十倍的
增长，我们的质量不断地得到改善，已经稳定的达到了一个
很高的水准，我们的生产效能也在不断地得到改善，市场占
有率节节攀升，所以可以自豪的讲，我们今天是中国助听器
市场上的领导者，佼佼的领导者，而且是当之无愧的领导者!

这十年以来，我们所取得的这些成就，离不开中国经济的发
展，离不开苏州工业园区的健康发展。在过去的十年当中，
我们公司有过三次搬家的经历，第一次是我们开业的时候，
是95年的8月份，我们的厂房是在一个280平方米的地方，半



年以后我们搬进了苏州工业园区的厂房，面积是1900平方米;
又过了三年，我们搬进了现在的厂房时面积有3200多平方米。
今天我们的奠基仪式就是为一个新的扩建的5000多平方米的
厂房的奠基仪式，这个厂房在今年年底完成之后，我们的总
的厂房面积将超过9000多平方米，这个厂房的面积可以说是
助听器工厂当中最大的面积，不光是在中国、亚洲、在全世
界也是这样，我相信到那个时候，我们的产量也一定是全球
最大的。

我认为更加重要的不仅仅是面积上的扩大，面积的扩大是一
个有形的外延的扩大，更加重要的是在我们的新厂房扩建以
后，我们会有很多功能上的改善和提高，也会引进很多新的
东西，比如说，我们大家知道：我们现在正在建立全球的电
子扫描中心;我们要改进我们整个it的生产流程;引进全新
的crm系统;未来的若干年当中，我们要针对中国市场来加强
和提高我们的r&d的功能，所有这一切综合起来都将强有力
的提升苏州听力仪器有限公司在西门子听力集团全球部署当
中的战略地位和作用，并将进一步提高我们的竞争能力，奠
定我们未来取胜的基础。

大家知道，奠基有奠定基础的含义，我们今天的奠基仪式就
是奠定明天的基础，我们今天的奠基仪式就是奠定未来增长
的基础，我们今天的奠基仪式就是奠定未来竞争取胜的基础。
我相信通过这个仪式之后，我们的工程会进展得比较顺利。
到今年年末的时候，在你们现在坐的地方，会出现一个新的
厂房，这个厂房落成之后，我们还会有一个更大的庆祝新厂
房的开工典礼，到那个时候让我们大家一起为我们今天所奠
定的未来的基础举行一个更好的庆祝仪式。在此，我对工程
项目组前一阶段所进行的工作表示感谢，对裕廊国际给与我
们的支持和配合表示感谢，对新加坡smi各方面的支持也表示
感谢，同时，我希望我们在座的各位齐心协力在未来的几个
月当中克服困难，让我们的项目进展的顺利，早一点搬进新
的厂房，早一点实现我们的附加值。谢谢大家!



各位同志们，朋友们：

焕然一新，我们就要告别全省唯一、全国大概也不多见
的**条件较差的历史了。忽如一夜春风来，千树万树梨花开。
应该说，我们有理由高兴，我们也有理由庆贺。在此，我谨
代表对莅临这个奠基仪式的驻×各单位的领导表示诚挚的欢
迎!向所有关心和支持我们建设的同志们和朋友们表示衷心的
感谢!

建设，为干部创造较好的环境，是近两年来一直考虑和谋划
的问题，因为这也是落实以人为本的科学发展观的具体体现。
但是，由于受资金等诸多因素的困扰，推进的过程举步维艰，
几经周折，现在终于拉开了帷幕。县委、县政府积极招商引
资，成功地运用了资产置换的方式，建设大楼。的建设，还
将带动开发商投资4000多万元来改造建设我们的城市。这些
项目预计可安排临时就业上千人，增加收入将以数百万计。
以这种方式建设所产生的重要作用，对××历史来说是浓墨
重彩的一笔记载。我们不仅不花一分现钱就能干起，而且由
此换来的巨大收益很快就会显现，这就是改善城市面貌，提
升城市品位，推进城市建设，以致牵动××经济和社会的发
展。

同志们，朋友们，就要开工建设了。大家现在最关心的是工
程的质量和进度。府希望施工建设单位，要重诺守信，一字
千斤，一言九鼎，以一流的质量和超常的速度来展现大楼的
面貌，让干部早点搬到这个新家。我们也希望社会各方面、
各部门继续关心支持这件事情，共同把这个好事办好。

同志们，朋友们，今天是万里晴空。这预示着我们建设的吉
祥和顺利。让我们满怀信心和希望，迎接这座大楼的胜利竣
工吧!

谢谢大家!


